

令和3年度にいただいたメッセージ

市民の為になる市政を頑張ってください。職員方を大切に。

少しでも感染症対策に役立てていただければと思います。そして、少しでも笑みがこぼれたり、ほっとできる時間があれば嬉しいです。

枚方市が少しでも早く平穏な日常を取り戻せますようことを願っております。

新聞の記事を拝見しました。子供の頃に家族に連れて行ってもらった「ひらかたパーク」そして「枚方市」を陰ながら応援しています。

コロナ禍で制限を受けている子供たちのために寄附させていただきます。

今回少額でしたがこうして寄附させていただき活動に参加できたことをうれしく思います。

市民のための市政を。職員の皆様を大切に。

ひらかたがんばろう応援団

ひらかたパークのポスターが面白くて、行ってみたいです。

皆様の生活が一刻も早く元に戻ることを心よりお祈り申し上げます。

美味しいコーヒーでしたので、リピートします。美味しいものを作るためにがんばっている自治体を応援します。

枚方市民として応援しております。

浮いたり沈んだりですが、いつかは落ち着く災いです。暗くならずがんばりましょう。

2020年突如としてあらわれた新型コロナウイルス感染症。世の中が大きく変わりました。感染が拡大して先行きの見えない状況が続き、様々な人たちが不安になっていることだろうと思います。しかしこの状況もいつかは終わる時がきます。何とかこの困難を乗り越えましょう。

応援してます。

令和3年度にいただいたメッセージ

家族が住んでいた枚方市をいつも応援しています。枚方の子供達のために使ってください。

今後もいろいろな形で、できる限り協力させて頂きたいと思います。

生まれ育った枚方に少しでも恩返しできればと思います。応援しています。

感染症の世界的なパンデミックという、未曾有の事態において、役所等の公的機関におきましては対応が非常に難しく、日々大変な苦勞をされていると思います。枚方市におきまして、大きなトラブル等がなく、ここまで恙なく対応が進んでいることは市長をはじめとした市職員の皆様の懸命な努力の結果と、心より感謝しております。本当にありがとうございます。

自分の出生地が枚方市のため、寄付しました。応援しています！

穂谷近郊の出身者です。小学生の時に炭作りや竹の伐採を体験したことを今も覚えています。ふるさと納税のかたちで少しでも地元の里山保全活動に貢献できたら幸いです。